

Projet de motion proposé aux écoles (à amender si besoin)

.... enseignants de l'école, réunis le, avec les syndicats s'adressent à leurs collègues.

« Nous avons pris connaissance des projets de décrets sur l'évaluation des enseignants.

Alors que les suppressions de postes et les dernières réformes rendent la situation insupportable dans les écoles, nous refusons la mise en place d'un entretien professionnel, préparé par une autoévaluation, sorte d'autocritique aussi culpabilisante que dégradante, qui mettrait en place les méthodes de management du Privé dans l'Education nationale.

Nous refusons également la baisse des salaires causée par le gel des promotions (choix et grand choix). Ce qui entraînerait de fait une baisse des pensions (calculées sur les six derniers mois).

Nous exigeons le retrait pur et simple des projets de décret sur l'évaluation des enseignants.